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3岁女童腹中摘出足球
大卵巢肿瘤

昨天上午，郑州市儿童医院外科专家
成功为一名3岁半的小女孩玉玉（化名）实
施了左侧卵巢巨大肿瘤切除术。该肿瘤
是市儿童医院临床发现体积最大的小儿
卵巢肿瘤，有足球那么大，重2.2公斤。

玉玉家住驻马店，出生时一切都很正
常。半年前，父母发现孩子肚子上有个大
包块，而且越来越大，最近发展到连走路都
困难。一周前，玉玉的父母带孩子到郑州
市儿童医院就诊，医生于昨日安排了手
术。市儿童医院大外科主任侯广军说，从
直观上来看，玉玉的肿瘤是良性的，但切除
肿瘤后还需要做进一步病理检验。由于孩
子的右侧卵巢正常，将来不会影响其成长、
生育。 晚报记者 邢进 通讯员 刘妍

让孤残儿童接受“洋派教育”
不仅是吃好、住好、生活好，本市儿童

福利院的孤残儿童们，在教育方面也先行
一步，他们正在接受来自国外最先进的教
育理念。昨日，从市儿童福利院传来好消
息，在由中国收养中心、美国半边天基金
会共同主办的第二届半边天合作项目全
国研讨会上，我市儿童福利院申报的华德
福教育项目获得半边天项目最佳启动创
意奖，并获奖金1万元，这也是在全国与半
边天合作的 40多个福利院中唯一获得该
奖的单位。
晚报记者 裴蕾 通讯员 王自兴 侯小学

今日起，金水路高阳桥
禁止载重超高车辆通行

从今日起，金水路高阳桥（河医立交桥
东出入口位置）禁止总重15吨以上重型和
高2.3米以上车辆通行。

金水路中间旧桥建成于1959年，已运
行 50 余年，梁板结构出现了钢筋锈蚀、混
凝土保护层脱落等病害，而且原来建设荷
载标准偏低，其承载能力已无法满足重型
车辆通行需要。为保证该桥梁安全，经市
政府批准，对过往高阳桥的重型车辆实施
限制。 晚报首席记者 何水清

崔莹，女，普通高等学校毕
业，证书编号：00055455。特登
此遗失声明。

11月22日下午4点，郑州市公安局交巡警大队领导来到陇海路
与南关街交叉口，在昨日执勤民警被打的现场寻找见义勇为、支持交
巡警工作的热心市民。交巡警大队副大队长张建奇代表大队全体民
警向热心市民表达了感谢之情，并向他们送上保暖内衣等慰问品。

据附近商户、热心市民胡女士回忆，当天下午从该路口经过时，
看到在此执勤的民警不知为何，被几个男子围攻，满脸是血，非常气
愤。胡女士与其他经过的市民快速上前阻拦，制止了几名打人者继
续行凶。

郑州市公安局南关街派出所副所长朱建斌告诉记者，在受伤的4
名民警中，一名民警鼻梁骨骨折；4名打人者涉嫌妨碍执行公务，已被
刑事拘留。 晚报首席记者 何水清 通讯员 贾炜 沈豪杰/文

晚报记者 周甬/图

昨日上午，省政府残工委在郑州召开了全
省残疾人“两个体系”建设工作会议。

低收入残疾人，可享临时救助
按照计划，到 2012 年底，将在郑州市等 7

个省辖市和尉氏县等 26 个县（市）、区共 86 个
县市区率先建立残疾人“两个体系”基本框架。

到 2015年底，其他省辖市和县（市）、区建
立残疾人“两个体系”基本框架，达到残疾人

“两个体系”建设工作标准。
到2018年底，全省残疾人“两个体系”更加

完善，保障水平和服务能力大幅度提高，残疾
人都能得到基本公共服务，实现残疾人人人享
有基本生活保障、人人享有法律救济、残疾儿

童少年全面普及义务教育、残疾人生活状况达
到社会平均水平。

在社会救助方面，我省将对享受最低生活
保障待遇后生活仍特别困难的残疾人家庭，采
取其他措施保障其基本生活；对一户多残、老
残一体等特殊困难家庭和低收入残疾人家庭，
实行临时救助。

社会保险方面，民政和财政部门对贫困残
疾人参加城镇居民基本医疗保险、新型农村合
作医疗个人负担的缴费给予补贴，对符合条件
的残疾就业困难人员，按照规定给予基本养老
保险补贴。对农村重度残疾人参加新型农村
社会养老保险，按照个人最低缴费标准给予全

额补贴。

残疾儿童学前毛入学率达60%
两年内，我省还将对具备康复条件、有康

复需求的贫困家庭及福利机构的0~6岁残疾儿
童，全部免费实施抢救性康复，残疾儿童康复
建档率100%。

教育方面，省辖市至少建有一所综合性、
质量较好、规模较大的特殊教育学校；30 万人
口以上、残疾儿童较多的县(市)建一所独立设
置的综合性或单一性的特殊教育学校；加快发
展残疾儿童学前教育，基本普及残疾儿童学前
一年教育，残疾儿童学前毛入学率达60%。

晚报记者 裴蕾

物业和热源厂“踢皮球”，都说没责任
对此，小区物业公司郑州三和物业管理有限公司的工作人员解释，郑上

路与西环路立交桥往东下坡处的暖气管由于路政修地铁时把管子挖爆了，现
在路政与热力公司正在对此事进行协商。只要管道维修好，就可立马供暖。

对于今年为何仍在收取管道维修费一事，该物业一名工作人员这样解
释：“虽然说维修费用谁修谁拿钱，不过一般操作起来都很难，有的业主平时
维修时，会拖欠维修费，有时甚至不给。”所以，就提前一次收取了。

该小区周围的小区都是正常供暖，为啥偏偏影响到这个小区？昨日，记
者又与中原环保西区环保供热分公司和热力总公司的客服电话进行核实，客
服人员均说没有接到郑上路与西环路爆管的通知。

小区热源厂郑州新力电力有限公司供热所的工作人员称，现在的直供小
区热源都很正常，如果小区暖气不热，那得与物业联系。

从15日开始集中供暖，已经有8天时间了，不过，在中原西路的豫
花园小区，一天还没热过。该小区业主多次反映。到底是哪儿出了问
题？昨日，记者分别到该小区物业和热源厂，双方各执一词，没有一个
准确回复。 晚报记者 张华 实习生 董艳竹

供暖8天了，这个小区还是冷飕飕
昨日上午，家住中原路豫花园小区的吕女士向本报反映，集中供

暖已经开始很长时间了，家里暖气管还是冰凉的。这两天马上要降
温了，没暖气这事让吕女士特别焦心。

随后，记者来到了中原路豫花园小区，刚进小区，就看到好几个
业主围在一起说着今年供暖的事。“周围小区都有暖气，为啥就我们
小区没有？”刘女士很气愤，说小区里往年暖气也不太热，只有业主和
物业反映暖气不热时，物业才肯把阀门开得稍微大点，只要不说他们
就不给开，而且老是在半夜关阀门，对此，大家都感到很气愤。

据豫花园小区业主反映，小区物业今年仍在收取管道维修费，而
且按每平方米 2毛多收取。小区居民都害怕供暖受到影响，这费用
也都缴过了，如今暖气仍然用不上，这到底是咋回事，居民都很不解。

4名围殴民警者被刑拘
警方感谢市民帮民警脱离险情


